
5 Pièces

110 m²

Réf. 699

Prix NC

Cap-Ferret
Maison à vendre (33970)
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Exclusivite  mw  immobilier  !  Fantastique  première  ligne.  Une  visite

s'impose  pour  cette  ravissante  villa  à  l'abri  des  regards,  totalement

réhabilité  dans  le  respect  des  codes  résolument  ferretcapiens,

bénéficiant d'un emplacement exceptionnel au cap ferret et offrant une

vue  imprenable  sur  le  bassin.  Elle  se  compose  d'une  salon,  séjour

traversant  avec  cuisine  us,  doté  d'une  somptueuse  cheminé,  le  tout

ouvrant sur une belle terrasse et un jardin joliment paysagé, permettant

l'accès direct à la baignade ; une suite parentale, avec dressing et salle

d'eau privative, une chambre avec sa propre ...

Mw immobilier exclusive! A visit is essential for this delightful villa, hidden from view,

completely rehabilitated in accordance with resolutely ferretcapian codes, benefiting

from an  exceptional  location  in  cap  ferret  and  offering  a  breathtaking  view  of  the

basin. It  consists of a living room, a living room with open-plan kitchen, equipped

with  a  sumptuous  fireplace,  a  master  suite,  with  dressing  room  and  private

bathroom,  a  bedroom with  its  own bathroom,  and two other  bedrooms sharing  a

bathroom. You will undoubtedly be seduced by this property, which will remind you

of the charm of ...

M ET W ASSOCIES

21 bis rue des Fauvettes  - 33970 CAP-FERRET
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